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Procès-verbal de l’Assemblée Générale ordinaire 
du 19 mai 2021 

L'an DEUX MILLE VINGT ET UN 19 mai, à 20 heures, les administrateurs et les membres effectifs 
de l’association sans but lucratif Rouliroula se sont réunis, au 43 Route du Lion 1420 Braine-
l’Alleud pour les administrateur, par google Meet pour les membres effectifs en raison du COVID-
19, en assemblée générale ordinaire, sur la convocation faite conformément aux dispositions de 
l'article 20 des statuts. 

1. Liste des présences et dépôt des procurations 

 

N° Nom Prénom Statut Représentation 

1 Witvrouw Jérôme administrateur-président Présent 

2 Radoux Claude administrateur-vice-président Présent 

3 Baetens Didier administrateur-trésorier Présent 

4 Jacobs Christine administrateur-secrétaire Présente 

5 Baudoux Olivier Membre effectif Présent 

6 Fantuzzi Sophie Membre effectif Présente 

7 Lepage Nicolas Membre effectif Présent 

8 Delattre Harry Membre effectif Présent 

9 Lecoq Pierre Membre effectif Présent 

10 Mjoti Abdelmalik Membre effectif Présent 

11 Vankerchove Sophie Membre effectif Présente 

12 Vansteenkiste Dany Membre effectif Présent 

13 Carlot Bruno Membre effectif Absent 
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14 Didriche Valentin Membre effectif Présent 

15 Brézing Corine Membre effectif Présente 

16 Kasprzyk Sylvain Membre effectif Présent 

17 Dorchain Mylène Membre effectif Absente 

18 Manzano Pascal Membre effectif Présent 

19 Vanbelle Frank Membre effectif Représenté par Christine 
Jacobs 

20 Derycke Michel Membre effectif Absent 

21 Permanne Philippe Membre effectif Absent 

22 De Spirlet Tanguy Membre effectif Présent 

23 Thillay Simon Membre effectif Absent 

 

Soit 18 votants sur 23. 

Invités : 0 

 

Plus de la moitié des membres étaient présents ou représentés. L'Assemblée a donc pu 
valablement délibérer, conformément à l’article 23 des statuts. 

L'assemblée est présidée par M. Jérôme WITVROUW, administrateur-président. 

2. Lecture de l’ordre du jour 

Le président indique que l'assemblée est appelée à délibérer sur l'ordre du jour suivant : 

1. Liste des présences et dépôt des procurations 
2. Lecture de l’ordre du jour 
3. Le mot du président 
4. Approbation du PV de l’AG 2020 Vote 
5. Approbation des comptes et du bilan 2020 Vote 
6. Approbation du budget pour 2021  Vote 
7. Décharge des administrateurs  Vote 
8. Membres effectifs  Vote 
9. Rapport d’activité pour 2020  
10. Projets pour 2021  
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11. 6 heures de Rouliroula 2022  
12. Nouveaux moniteurs   
13. Nomination, démission ou exclusion d'administrateur                         Vote 

3. Le mot du président  

Le président remercie les membre de Rouliroula être parvenu à maintenir une petite activité dans 
les conditions difficiles liées aux covid-19. Les cours ont été donnés autant qu’il a été possible de 
le faire, un raid de 100km a même été organisé en Juillet.  

4. Approbation du PV de l’AG 2020 Vote 

AG 2020 – PV -signed.pdf  

Le PV de l’AG précédente est approuvé à la majorité. 

 Approuvé 
Oui : 17   -   Non : 0   -   Abstention : 1 

5. Approbation des comptes et du bilan 2020  Vote 

 Didou   

Il y a eu moins de revenus des cours. À cause du covid-19, moins d’abonnements et de cartes ont 
été vendus. 

Aucune activité particulière n’a pu être organisée. 

Par contre, une assurance plus générale pour les membres du CA a été contractée. 

En dépit de ça, les comptes de Rouliroula restent confortables. 

Didier précise que la fédération a reçu une somme du fédéral qui sera répartie entre les clubs. 

Par facilité pour les membres du CA, nous passerons de l’agence Argenta de Schaerbeek à l’agence 
de Braine-l’Alleud. 

Harry déplore d’avoir encore accès au compte de Keytrade alors qu’il n’est plus administrateur. 
Nicolas précise qu’il a fallu 2 mois pour changer les statut chez Keytrade. 

 

 Conclusion   

Au final, il y eu un déficit d’environ 2.000€ en 2020. 

Le bilan comptable de l’année 2020 est approuvé à la majorité. 

 Approuvés 
Oui : 16   -   Non : 0   -   Abstention : 2 

6. Approbation du budget pour 2021  Votes 
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Salle et piste pour les cours 
Afin de redonner des cours en semaine, il y aurait possibilité de louer une salle à Woluwe, collège 
123, pendant 2 heures le lundi soir. 

Il y aurait une piste outdoor à l’Aspria. 

 
Geste commercial abonnements 2020 et 2021 

Suite aux nombreuses annulations de cours en 2020 et 2021 pour cause de covid-19, le CA 
propose les gestes commerciaux suivants : 

 Ceux qui ont un abonnement 2020 et ne reviennent plus → remboursement de la moitié, 
soit 70€ 

 Ceux qui ont un abonnement 2020 et qui viennent toujours → abonnement 2022 à 70€ 

 Ceux qui ont un abonnement 2021 et qui ne viennent plus → remboursement de tout 
l’abonnement, soit 140€ 

 Ceux qui ont un abonnement 2021 et qui viennent toujours → leur abonnement 2021 est 
valable pour tout 2022 

 

Suite aux différentes contre-propositions des membres, l’AG décide du geste commercial suivant : 

 Ceux qui ont payé un abonnement en 2020 et en 2021 seront prolongés en 2022 et 
remboursé de 140€ 

 Ceux qui ont payé un abonnement en 2020 seront prolongés en 2022 

Dans les 2 cas, on ne signe pas de papier de la mutuelle. 

 

Un budget d’environ 11.000€ est prévu pour 2021. 

 Approuvés 
Oui : 17   -   Non : 0   -   Abstention : 1 

7. Décharge des administrateurs  Vote 

La décharge aux administrateurs est approuvé à la majorité. 

 Approuvée 
Oui : 18  -   Non : 0   -   Abstention : 0 

8. Membre effectifs  

Ordre de cotisation 
Beaucoup de membres effectifs ne sont pas en ordre de cotisation. 
Vu les circonstance particulières liée au covid 19, il a été décidé que ceux qui sont en ordre pour 
2020 le sont pour 2021. À partir de l’année prochaine, il faut à nouveau être en ordre. 
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Mise à jour de la liste des membre effectifs 
Il est proposé de mettre à jour la liste des membres effectifs : 
 

 Mylène avait communiqué avant l’AG qu’elle ne souhaitait provisoirement plus être 
membre effectif 

 Il n’y a pas de nouveau membre effectif 

9. Rapport d’activité pour 2020  

Raid du 21 Juillet de Bruxelles à Bruxelles 
Plusieurs participants. 
Bon revêtement, bonne ambiance et bonne organisation.  
 

Objectif 50 - 100 
Entre 5 et 10 balades ont été organisées pour entraîner les gens à faire 50 ou 100 km. 
L’ojectif 100 n’avait pas beaucoup de succès car ceux-là n’ont pas besoin d’aide, par contre, 
l’objectif 50 était apprécié pour encourager les gens à faire des 6h en équipe de 5, des balade du 
mardi, balade du mois. 

10. Projets pour 2021  

 
Pic-nic 

Impossible actuellement à cause des règles de distanciation, mais peit-être possible en septembre. 

Raid du 21 Juillet de Gand à Coxyde 
Nous n’organiseront pas de raid Bruxelles→Coxyde car nous avons moins d’entraı̂nement, par 
contre, un raid Gand→Coxyde sera organisé le 21 Juillet. 

Balade du mardi 
Possibles à 25 personnes maximum. 

RIB 
Possibles à 16 personnes maximum. Il est conseillé d’avoir l’application Coronalert. 

Balade du mois 
Possibles à 25 personnes maximum 

Goûter de Saint-Nicolas 
Il sera organisé si la situation du covid-19 le permet. 

Objectif 50 
Pascal propose de ne plus faire d’objectif 100 mais de relancer l’objectif 50 à la reprise des cours. 
Nico propose aussi un objectif 25. 
Sylvain est contre l’idée d’intégrer les quads aux balades de l’objectif 50 car ce n’est pas 
compatible. La vitesse et les envies ne sont pas les mêmes. 
Sylvain pense que le forum ne marche plus du tout pour la communication. Les quads, par 
exemple, font rapidement des sous groupes WhatApp et restent entre-eux. 
Il faut trouver un moyen de faire participer ceux qui vont aux cours à des activités extérieur. On 
peut par exemple relancer les balades du mois et essayer d’y amener les gens des cours. 
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Journée sans voiture 
Il y a trop d’inconnues pour organiser quoi que ce soit en ce moment. Il est déjà trop tard pour 
réservé une place pour un stand Rouliroula. 
Par contre, nous pouvons prévoir trois balades, organisables et annulables jusqu’au dernier 
moment. 

11. 6 heures de Rouliroula 2022  

Il n’est plus possible d’organiser les 6h de Rouliroula en 2022 car il y a trop d’inconnues. Il risque 
d’y avoir beaucoup de compétition en même temps car toutes celles qui ont té annulées pourraient 
être reportées à ce moment-là. Il est par contre possible d’organiser celles de 2023 s’il y a des 
personnes motivées. 

12. Nouveaux moniteurs   

Valentin va demander à Maxime Smet, le fils de David Smet s’il est intéressé de donner cours. 

Nicolas demande si Rouliroula peut aider financièrement. 

Christine rapelle que Rouliroula paie la formation Adeps et la licence pendant un an. 

Quad → Rachelle ne donnera plus cours, Isabelle probablement plus. Sylvain doit voir de son côté. 

Sylvain estime que Rouliroula ne paie pas assez pour avoir des moniteurs de quad. Elles 
aimeraient être payée 25€ de l’heure. Rouliroula paie juste un défraiement aux moniteurs. 

13. Nomination, démission ou exclusion d'administrateur Vote 

Christine souhaite démissionner de son poste de secrétaire. 

Sophie Vankerchove se porte candidate au poste de secrétaire. 

 Approuvé 
Oui : 18   -   Non : 0   -   Abstention : 0 

14. Ouverture d’un magasin en ligne Vote  

Nicolas présente un powerpoint où il explique sa proposition de mettre en place un magasin en ligne 
avec les produits badgés Rouliroula (combinaisons, t-shirt, veste,…). Il propose de venir une fois par 
mois aux entraînements pour  

Olivier et Dany pensent que cela prendra énormément de temps. Il y a un risque de ne pas vendre tous 
ce que nous commandons → Quid du stockage ? 

Les gens sont habitués au système « Amazone » où tous ce qui est commandé arrive vite. Ici, il n’y aura 
qu’une grosse commande par an, et selon le moment de l’année où quelqu’un commande, il pourrait 
être livré après plusieurs moi. 
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Il est finalement proposé de mettre en ligne tous ce qui a déjà été vendu par le passé, qu’il y aie encore 
du stock ou non. 

 

 Approuvée 
Oui : 13   -   Non : 0   -   Abstention : 5 

15. Problèmes techniques rencontrés  

Néant. 

Didier BAETENS,  Christine Jacobs, 
Trésorier  Secrétaire 


